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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a lei municipal vigente, aprovada em dezembro de 2023, que garante a
distribuição de remédios à base de cannabis nos postos de saúde de Santo André;
 
CONSIDERANDO a lei vigente em Ribeirão Pires desde março de 2022, que foi pioneira no
Estado de São Paulo; 
 
CONSIDERANDO que a lei de distribuição de medicamentos à base de cannabis também
foi aprovada na cidade de Diadema em abril de 2024;
 
CONSIDERANDO que a região do ABC possui 2,7 milhões de habitantes;
 
CONSIDERANDO os impactos social, de saúde pública e econômico que a produção e a
distribuição de remédios à base de cannabis pode trazer para a nossa região; 
 
REQUEREMOS ao Consórcio Intermunicipal do Grande ABC que inicie diálogo com as
associações canábicas e com as produtoras nacionais de remédios à base de cannabis,
para viabilizar ações e iniciativas que tenham impacto social e econômico sobre a temática.
 
 
 1) José de Filippi Júnior - Presidente  Consórcio Intermunicipal do Grande ABC
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 4 de novembro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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